



Match-Besuch. Sozialminister Erwin Buchinger (l.) lud Franz Groschan ins Stadion ein.

FOTO: PRIVAT

Match-Besuch als Dankeschön

1 Sozialminister **Erwin Buchinger** lud kürzlich im Rahmen der EURO engagierte Mitarbeiter, die im Sozialwesen tätig sind, sowie behinderte Menschen zu einem Fußballmatch ein. Mit dabei war auch **Franz Groschan** aus Rudmanns, Bezirksobmann des KOBV – der Behindertenverband. Der Minister begrüßte die Teilnehmer persönlich in Wien, von wo es gemeinsam nach Klagenfurt ins

Stadion ging, wo Kroatien gegen Deutschland spielte. „Es war faszinierend, die Atmosphäre im Stadion fast noch mehr wie das Fußballspiel selber“, so Groschan.